



Le joueur Tunisien, Mohamed Drager s'est exprimé sur les conditions d'après match face à la Gambie. Le joueur s'est plaint notamment qu'il n'y avait pas d'eau dans les vestiaires pour que les joueurs se douchent.

« Cette CAN ? Je préfère ne pas parler des conditions. À titre d'exemple, il n'y a pas d'eau dans les vestiaires, on est sortis sans prendre nos douches après ce match face à la Gambie » , a regretté le latéral droit de la Tunisie ce jeudi au micro de Radio Mosaïque, alors qu'il sortait du stade de Limbé.

Mohamed Drager au micro de [@RadioMosaïqueFM](#) : « Cette CAN? Je préfère ne pas parler des conditions. A titre d'exemple, y a pas d'eau dans les vestiaires, on est sorti sans prendre nos douches après ce match face à la Gambie.. » [#TeamTunisia](#) [#CAN2021](#)

— Radio Mosaïque FM (@RadioMosaïqueFM) [January 20, 2022](#)

Heureusement pour Mohamed Drager et ses coéquipiers, la Tunisie ira jouer son match des huitièmes de finale à Garoua contre le Nigéria, en espérant qu'il ait de l'eau cette fois dans les douches.

